

# 専大北上ニュース

専修大学北上高等学校  
Tel.0197-63-2341  
<http://www.senshu-u-kitakami.ed.jp>

メディア委員長: 高山萌香  
メディア委員会担当:  
吉田俊哉・佐々木文弥・佐藤諒

## 3月で退職される4名の教職員 お世話になりました



野中麻衣先生(保健体育)



佐藤 諒先生(理科)



佐々木正志先生(保健体育)

3月20日(月)

令和4年度修了式  
離任式  
行われる



工藤信行先生(数学)



# 専大北上ニュース

専修大学北上高等学校  
Tel.0197-63-2341  
http://www.senshu-u-kitakami.ed.jp

メディア委員長：高山萌香  
メディア委員会担当  
吉田俊哉・佐々木文弥・佐藤諒

## 独立行政法人国際協力機構主催高校生エッセイコンテスト2022

### 東北センター所長賞受賞

# 伊藤伶真〔普通科2年〕(金ヶ崎中出身)



今年度のテーマは「世界とつながる私たちが未来のための小さな一歩」でした。  
本コンテストは今年度で中学生の部は27回、高校生は19832作品、中学生の部19832作品、高校生の部24048作品、総数43880作品もの応募がありました。  
本校の伊藤伶真さん(普通科2年)(金ヶ崎中出身)は、見事東北センター所長賞に輝き、3月9日(木)阿部伸校長先生から賞状と副賞が手渡されました。  
今年度もコロナ禍により様々な活動が制限される中、自身が喜ばしから行動したこと、またSDGsに掲げられる世界の課題を自分事として考え、その解決に向けて自ら取り組み経験を記した作品が多く寄せられました。  
伊藤伶真さんのエッセイのタイトルは「掘りかき見えた世界」です。

新しいシンボルデザインは、JICAをどのくらい多様な関係者に新しいJICAの組織理念・画期性・信頼感をお伝えするべく、従来のデザインも活かしながら、新たな重みを感じ込んでいます。  
JICAは日本のODA実施機関として「信頼で世界をつなぐ」というビジョ



ンの下、「人間の安全保障」と「質の高い成長」をミッションの両輪として、SDGsを達成するため4つの重点課題「People」「Planet」「Prosperity」「Peace」への協力を行っています。また、現在進行中の複合的危機に対しては、これまで以上に強靱な社会を創っていき、創造的復興(Better Back)の美観に取り組みんでいます。





# 専大北上ニュース

専修大学北上高等学校  
TEL0197-63-2341  
http://www.senshu-u-kitakami.ed.jp

メディア委員長：高山萌香  
メディア委員会担当  
吉田俊哉・佐々木文弥・佐藤諒

## 令和4年度卒業証書授与式



3月1日(水)専修大学北上高等学校第69回卒業証書授与式が新型コロナウイルス感染症防止の為、検温、マスク着用という環境で挙行致しました。  
欠席で規模の大幅縮小しておこなわれましたが、参加者の思いが詰まった卒業証書授与式となりました。  
式終了後は各クラスで担任からの最後のホームルームが行われました。



【保護者への感謝の言葉】

【精勤賞】

【皆勤賞】



宮岡孝之理事長祝辞



阿部伸校長式辞



【自動車科総代】

【商業科総代】

【普通科総代】



【森口記念賞】  
この賞は、もと専修大学総長、並びに本校の名譽校長、長でもありました、故森口忠造先生の追徳を記念して設けられました。在学中スポーツ、文化、地域活動など、本校の名譽を高める生徒に贈られる賞です。

### 森口記念賞



【北上学園優秀賞】  
この賞は、学園の建学の精神をよく理解し、特に卒業優秀で、高い目標意識を持ち他の模範となる生徒に贈られる賞です。

### 北上学園優秀賞